

AZUMENDI, Eduardo, 2018. ***¿Y si les contamos a las niñas qué es el feminismo?*** [eldiario.es](http://eldiario.es)

"¿Y si les contamos a las niñas qué es el feminismo para que reivindiquen desde pequeñas una vida más plena y libre de violencia machista? ¿Y si les contamos un cuento diferente?". Esta es la base de la [Escuela para el Empoderamiento Feminista](#) que, tutelada por el Ayuntamiento de Vitoria, organizará a partir de octubre cursos y actividades para niños y adolescentes. Entre esas actividades y talleres enseñará a niñas de 10 a 16 años a ser independientes, a quererse como son, a saber decir "no" cuando no quieren algo y a defender sus ideales.